

500 Jahre Thesenanschlag



(Höchste) **Zeit** für eine
neue Reformation!

(Höchste) Zeit für eine **neue Reformation!**



Ohne Zweifel haben wir Menschen aus früheren Epochen viel zu verdanken ...

... aber haben uns die Religionen und Weltanschauungen bis heute genügend Weisheit und Erlösung gebracht, um eine friedliche Welt-Gesellschaft zu schaffen?

... eine innere Reformation ...

Martin Luthers Durchbruch in seiner ganz persönlichen Beziehung zu Gott (das sogenannte „Turmerlebnis“) war der innere Beginn einer Reformation, die vielen Menschen – leidvoll unterdrückt durch die Vorstellung von einem unbarmherzigen Richter-Gott – neue Hoffnung gab.

Heute dürfen wir wieder erneut fragen und suchen: Wer und wie ist dieses Ursprüngliche Wesen, was ist Sein Plan für die Menschheit, was ist der Ursprung des Leidens, wie können wir eine friedliche Welt herbeiführen ... ?

**Nicht gleichgültiger Richter,
sondern mitfühlendes Eltern-Wesen!
Gott neu wahrnehmen. Erläuterung:**



„nach Seinem Abbild ... als Mann und Frau ...“

Unser Reifungs- und Beziehungspotenzial ist längst nicht ausgeschöpft.

Durch Heilung und Reifwerdung kommen wir der Verwirklichung tiefer Sehnsüchte nach erfüllten Beziehungen näher.

Gottes Ideal für den Menschen verstehen:



*„O wahrlich, ein edler, großer, seliger Stand der ehelich Stand, so er recht gehalten wird!“
„Wenn Adam nicht gefallen wäre, so wäre es das lieblichste Ding gewesen, Brant und Bräutigam.“*

(Martin Luther, Sermon von dem ehelichen Stand, 1519)

Die Erlösung der Familie ...

... ist der Wendepunkt hin zu einer friedvolleren Welt.

„Die Familie ist die einzige Institution, die Gott geschaffen hat. Sie ist die Schule der Liebe, in der Menschen lernen können, wie man einander liebt und miteinander in Frieden zusammenlebt, und sie ist das Trainingszentrum, im dem wir üben, wie man auf dieser Welt einen Palast des Friedens errichtet. Dort lernen wir, ein Ehemann oder eine Ehefrau zu werden, die zum Wohl ihres Partners leben, und wie wir als Ehemann oder Ehefrau Reisende auf dem ewigen Pfad der Liebe werden.“

(Aus: Mein Leben für den Weltfrieden, Sun Myung Moon, Autobiographie, S. 237)





UNIVERSAL PEACE FEDERATION

Ein globales Netzwerk von Friedensstiftern

upf.org
upf-deutschland.de



UPF Int. ist eine NGO mit besonderem Beraterstatus im Wirtschafts- u. Sozialrat der Vereinten Nationen

5 PRINZIPIEN DES FRIEDENS



Gott - Ursprung

Wir sind eine Menschheitsfamilie, erschaffen von Gott. Wir können über unser begrenztes Selbstinteresse hinauswachsen, indem wir ein Bewusstsein um die Bedeutung des Menschseins entwickeln, wie es uns von unserem Schöpfer gegeben wurde. Genauso wie Eltern in den Auseinandersetzungen ihrer Kinder vermitteln können, kann das elterliche Herz, welches seinen Ursprung in unserem Schöpfer hat, helfen, die Konflikte zu beseitigen, die zwischen Nationen, Kulturen und Religionen bestehen.

Spiritualität & Moral

Die höchsten Qualifikationen des menschlichen Wesens haben eine geistige und moralische Natur. Menschen sehnen sich nach Wahrheit, Schönheit und dem Guten. Die tiefste Bedeutung des Lebens und sein Zweck können erfahren werden, wenn wir nach diesen Werten streben. Jeder Mensch hat einen ewigen Geist, der unsere physische Existenz transzendiert. Geistige Gesetzmäßigkeiten müssen bereits in diesem irdischen Leben praktiziert werden, so dass wir auf die ewige Welt vorbereitet sind.

Familie, Schule der Liebe und des Friedens

Die Familie ist die erste "Schule der Liebe und des Friedens". Die Beziehungen von (Groß)Eltern und Kindern und zwischen Geschwistern sind der Ausgangspunkt, um zu lernen, Konflikte mit Liebe zu lösen, noch bevor diese eskalieren oder in Hass umschlagen. Alle grundlegenden persönlichen und öffentlichen Tugenden werden im Elternhaus erlernt und können dort zuerst praktiziert werden. Gewissenhafte, engagierte Ehen sind das Fundament für gesunde Familien.

Service

Das Leben zum Wohl anderer ist der Weg, die getrennte Menschheitsfamilie wieder zu versöhnen. Praktizieren wir dieses Leben zum Wohl der anderen, so werden wir altruistisch statt egoistisch. Die Essenz eines guten Charakters ist Wahre Liebe, die sich durch selbstlose Handlungen ausdrückt.

Einheit und Kooperation

Frieden entsteht durch Kooperation über alle ethnischen, religiösen und nationalen Grenzen hinweg. Dauerhafter Friede kann nicht allein durch politische Kompromisse entstehen, sondern benötigt eine Analyse der grundsätzlichen Ursachen der Konflikte. Das Überschreiten der rassistischen, religiösen und ethnischen Barrieren ist in unserer Zeit absolut notwendig. Glaube gibt den Menschen die Kraft zur Vergebung und die Kraft der Liebe, die Hass, Groll, Gewalt und Angst von Generationen überwinden kann.